



Parcours citoyen - les élèves de Terminale TEMSEC à Paris

publié le 20/02/2020 - mis à jour le 26/02/2020



Jeudi 13 février, les Terminales Bac Pro Énergie (TMSEC et TFCA) sont partis à Paris pour visiter une exposition de photographies sur Calais, la jungle au centre Pompidou (Beaubourg). L'explication du choix de l'architecture du lieu a été l'occasion d'un clin d'œil à leurs filières. Ensuite, ils ont parcouru le Mémorial de la shoah, notamment la crypte et l'expo permanente expliquant l'histoire du génocide pendant la 2^{de} guerre mondiale, puis l'exposition LA VOIX DES TEMOINS orientée sur la transmission de la parole des rescapés des camps à travers les arts et la littérature (programme de français et d'histoire).

